

YERBABUENA

José, su esposa y su hijo
recorrián zona desértica:
ni un pajarillo en el aire,
ni agua ni planta en la tierra.

El diablo puso una mata
de fresca y tóxica yerba
por matar, con su atractivo
a la familia sedienta.

A la boca de los tres
fue la envenenada yerba
sin hacer daño y dejando
dulzor y aromada esencia.

Sabiendo todo,
María dijo con sonrisa bella:
¡si fuiste una yerba mala,
Ahora serás YERBABUENA!

Mi madre de crianza, la dulce in -
dita Antonia Gallardo, me contaba
cosas como ésta en nuestras corre
rías por las lomas y lugares cir -
cu nvecinos a Santa Fe del Río, mi
pueblo natal, Recordando el inge
nuo relato, quise ponerle la modesta
música de un ritmo.

Como el Dios Jano, los pueblos
se nos muestran con dos caras:
hubo dos Méxicos siempre
y hubo siempre dos Españas.

México, la patria mía
mi patria republicana,
retoños trajo a su seno
de la república Hispana
que Castelar ornaría.

Así, en dramática fecha,
con actitudes humanas,
fundó un hogar cuyo nombre
fue: Escuela México-España.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 314
Guardado el: 11/05/2011 9:35:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,558 minutos
Impreso el: 11/05/2011 9:36:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)